



---

L'ACTU EN BREF

---

MARSEILLE SANTÉ

## Nouveau rachat pour Almaviva Santé

**L**a société marseillaise Almaviva Santé, cinquième groupe d'hospitalisation privé en France, vient de réaliser un nouveau rachat avec l'acquisition de la clinique des Charmilles, à Arpajon (91). Avec cette opération, le groupe médical poursuit sa dynamique de développement et renforce son pôle régional en Essonne. Créée il y a plus de 50 ans, la clinique des Charmilles, a été rénovée en 2014. L'établissement compte trois spécialités (stomatologie, gastro-entérologie et ophtalmologie) qui représentent 72 % de son CA. ■



Bruno Marie, fondateur  
du groupe Almaviva  
Santé.

